

Los Mártires hablan

Por Luis A. Crespo

Tony, "El Negro" Izquierdo"

Pretendemos, ante todo, y en compromiso eterno que tenemos con la nación cubana y la causa de su libertad total, el dejar plasmado en letra escrita el legado brillante y dignificador de nuestros mártires y héroes, para con nuestro pueblo, para con nosotros mismos y las generaciones futuras de Cuba; como ejemplo perenne y vivificante del valor, el coraje, entrega a la lucha de hombres y mujeres excepcionales que a veces pasan desapercibidos en una sociedad en paz, pero que en defensa de los valores patrios se han elevado tanto que tan sólo en las batallas épicas o en nuestras gestas emancipadoras pudiéramos encontrar paralelos en el patriotismo y talla de esos titanes.

Encarna como ejemplo sobresaliente de esas huestes mambisas la figura sencilla de un soldado de la libertad nacido en Pogolotti, barrio de la capital cubana, y que con el arreciamiento del terror y la esclavización por la tiranía castro-marxista al pueblo de Cuba, va curtiendo la coraza de acero en el templo de este gladiador de mil batallas que se llamó Nestor Antonio Izquierdo.

"El Negro" Izquierdo, como le llamábamos a nuestro hermano de luchas e ideales, se perfila en toda su grandeza cuando más recia era la brutalidad de los marxistas-castristas, se emerge como miles de patriotas a desafiar la esclavitud y al terror con el único lenguaje que entienden los tiranos y los esbirros: "el fuego y la metralla"; frente al paredón de fusilamiento, el coraje y el valor; frente al ateísmo y la destrucción, la fe y la dignidad; frente a la negra noche que amenaza la vida de los cubanos, la gallardía y el honor de los combatientes por la libertad; frente a la oscuridad, las cárceles y la destrucción; frente a toda esa avalancha pestilente, se empinan desafiantes en defensa de los valores: Dios, los valores de la familia, los valores de la patria cubana, los centuriones cubanos, hom-

bres y mujeres que dejando a un lado comodidades, riquezas, tranquilidad, calor familiar, salen al frente a frenar con su sangre, son su sudor y con su sacrificio, al huracán rojo; y como punta de lanza de estas huestes modernas de gladiadores, la figura inconfundible del "Negro" Izquierdo.

Conoce la resistencia interna del arrojo y la sangre fría ante el peligro de Tony Izquierdo. Muchos son los cabos que hay que atar, pocos los recursos y grandes los peligros, pero él se multiplica y avanza, lucha y pelea.

Tony "el Negro" Izquierdo murió en combate en el frente sur de Nicaragua, el 10 de junio de 1979, deteniendo el avance comunista en Centro América

Sale al exilio en busca de recursos para la guerra. Se enrola en los "teams de infiltración" de los grupos de Misiones Especiales. Entrenamiento, capacitación, profesionalismo. La patria llama angustiada, los patriotas caen ante el infame paredón, las cárceles se llenan, estallan las bombas, corre la sangre a raudales, las madres cubanas se enlutan, sus ojos antes amorosos no cesan de derramar lágrimas por sus hijos destrozados por la barbarie roja. Vienen las infiltraciones, se combate sin cuartel en los mares, en las costas, el salitre salpica el rostro de nuestra marina combatiente, balsas de goma con rumbo sur; se busca la pelea, metralla de plomo libertador. El empuje, la audacia, el patriotismo; todo en una sola pieza, la libertad como meta, un centurión con nombre propio: Tony Izquierdo, un estandarte sin mancha, la bandera de la estrella solitaria, una meta fija: la libertad, ahí, al alcance de los que no preguntan cuándo; de los que no les importa el precio. Dispuestos, seguros, erguidos, firmes, abrazados al ideal mar-

tiano, sin titubeos, alzando con dignidad el decoro de un pueblo, imbuidos de la certeza de la victoria.

El deber llama con fuerza al brazo vigoroso del "Negro" Izquierdo. Su presencia en el escenario de la lucha se hace vital por su preparación, su valor y su entereza; dentro de un maremagnum que destroza la patria cubana.

El frente de batalla de diversifica: La guerra por los caminos del mundo se hace una necesidad imperiosa, el desafío rojo se expande y los patriotas cubanos aceptan el desafío en el escenario mundial. Frente de Liberación Nacional de Cuba hace presencia, estalla la metralla en las embajadas rojas-castristas, los esbirros se esconden, pues en cada rincón del mundo un patriota cubano está dispuesto a dar la batalla; México, Canadá, Jamaica, España, Francia, Inglaterra, Nicaragua, Estados Unidos, Puerto Rico, las Bahamas; en cada confín del mundo, centuriones cubanos pelean y, entre ellos, sin vacilar, en primera fila, Tony Izquierdo.

Los mares del Estrecho de la Florida sienten roto su silencio por el traqueteo inconfundible del lenguaje del M-3, las balsas de caucho de combativas lanchas rápidas, los saltos intrépidos en paracaídas, Misiones Especiales, Brigada de Asalto 2506, Halcones Dorados, Frente de Liberación Nacional de Cuba; vorágine incontenible de gladiador nato, de patriota ejemplar: Tony Izquierdo, valuarte de cubanía.

Si se le diera a escoger a un soldado de la libertad y se le preguntase su preferencia de morir, de seguro la contestación sería: "Yo quiero morir en un campo de batalla con las botas puestas". Así cayó este heraldo cubano el 10 de junio de 1979, en el frente sur de Nicaragua, luchando contra el avance rojo-sandinista que amenazaba tragarse Centro América.

Tony Izquierdo, corajudos de tu talla fraguan pueblos de honor y tu gloria será para regocijo de todos cuantos te conocieron y muy especialmente para tus compañeros de la Asociación de Veteranos de Misiones Especiales.